

Dénia suma a la Universitat d'Alacant al Festival de Humanidades

► El certamen aspira a convertir Dénia en la capital del pensamiento y la reflexión crítica

CARLOS LÓPEZ. DÉNIA

■ El Ayuntamiento de Dénia sigue sumando adhesiones al 'Dénia Festival de les Humanitats' que se celebrará del 27 al 29 de octubre en su primera edición. La última en incorporarse a la larga lista de colaboradores es la Universitat d'Alacant.

Ayer el alcalde de Dénia y presidente de la Fundació Dénia Ciutat Creativa de la Gastronomia de la Comunitat Valenciana, Vicent Grimalt, firmó con Amparo Navarro, rectora de la UA el convenio que plasma sobre papel la participación de la institución académica en el certamen que pretende convertirse en un foro abierto de formación y debate con expertos de primer nivel, en el ámbito del pensamiento humanístico.

Mediante este acuerdo, la institución educativa no se convierte solo en colaboradora del festi-

val, sino que se prevé su incorporación a la dirección y coordinación del evento. De igual manera, los miembros de la comunidad universitaria participarán en las tablas de debate y ponencias de las jornadas divulgativas, a las cuales el alumnado de la UA podrán asistir de manera gratuita.

Tras la firma Vicent Grimalt señaló que contar «con las universidades en un festival como este es clave a la hora de crear un foro de pensamiento como el que pretende ser 'Dénia Festival de las Humanidades', un acontecimiento que tendrá continuidad, no solo año tras año».

Por su parte, la rectora confirmó el compromiso de la institución educativa afirmando que «la Universidad de Alicante está encantada de poder participar y aportar todo su potencial de conocimiento e investigación».

Junto a la UA se han sumado ya la Uned de Dénia, la Fundación Rafael Chirbes o la Universitat de Valencia, entre otras instituciones de ámbito autonómico.

Este foro de debate pretende convertir Dénia en un referente del pensamiento, la reflexión y las humanidades, de la misma manera que lo es en lo gastronómico. Para ello se han organizado unos debates dirigidos por el prestigioso periodista, filósofo y escritor, Josep Ramoneda con la intención de razonar «conjuntamente sobre las cosas que pasan en el contexto actual».

Los debates serán dirigidos por el prestigioso periodista, filósofo y escritor Josep Ramoneda